
Zunächst bittet Herr Bösking zu klären, ob Herr Langer berechtigt ist, an den Abstimmungen 
teilzunehmen. Es wird festgestellt, dass es sich um einen „16er“-Ausschuss handelt und Herr 
Langer als Ratsmitglied in Vertretung für die von ihren politischen Ämtern zurückgetretene Frau 
Deitenbach berechtigt ist, sowohl an den Diskussionen teilzunehmen wie auch mit abzustimmen. 
 
Anmerkung des Schriftführers: 
Gemäß Ratsbeschluss vom 08.11.2005 sind Ratsmitglieder berechtigt, Ausschussmitglieder der 
gleichen Fraktion zu vertreten. 
 
Sodann fährt Herr Diwo in der Tagesordnung fort. Herr Sterzenbach weist auf die erfolgreiche 
Veranstaltung am 06.11.2007 im Hotel Schützenhof hin und stellt dar, dass der dargestellte 
Zeitplan so eingehalten werde. Für weitere Informationen empfiehlt er den Internetlink 
www.regionale2010.de. Er bietet an, das Protokoll der Niederschrift vom 06.11.2007 dieser 
Niederschrift beizufügen (Anlage 1). 
 
Herr Bösking regt an, die örtlichen Vereine wie z.B. den Angelsportverein in die Planungen mit 
einzubinden. Herr Sterzenbach nimmt die Anregung auf und wird sie entsprechend weiter tragen. 
Herr Langer bemerkt, dass unter Umständen noch viele andere Vereine von der Thematik 
betroffen seien. 


